
丈夫電信通活動的介

反年十~
超過己訂之標準，號誌及通訊等均屬世界第一流，當年主其事者部份已退

休，希望有關單位在民國七十年代重訂標準'以為光復大陸之準備。聞臺

鐵己整理有電化經過之詳細記錄 3 訂立標準，資料齊備，如能就已退休和

現任之鐵路同事重訂鐵路標準，為將來鐵路之準則，估計一至二年即可完

龍

電信遇是交大電信系會每年必定舉辦的一項活動，電信系的同學們都

非常的重現它;其賞這也不僅是電信系既獨有，本投其他各系也都有同攘

的系週'如電子工程系的電工週，控制工程系的控工週等，多年來年年舉

辦沒有間斷過，已成為一個優夏傳統，各系皆有各系的特色，使投園生活

增添了更多的情趣與活力。

A
五三宋

今年的電信遇是訂在三月十六日至三月廿二日，七十一級系會的幹部

們在上早期已開始極積的籌畫，經過一個寒偎的奔走與聯錯，各項活動均

己就詣，主要的活動項目是系友座談、專題演講、音樂欣賞、康樂活動、

體育活動、及海報展。
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成，對將來鐵路必有極大之貢獻。

補記:最近看到 Railway Gazotte 雜誌本年正月號一篇大陸鐵路現

況的文章，頓為詳盡:在大陸現有鐵路計五萬公里，其中一千五

百廿公里已電氣化，正在電化中者計二千六百公里，和我臺灣之

電化鐵路比較，僅工務方面可能與我不相上下外，按車較為落後

，用 Tap changer 而非矽整流器，客車尚無空調設備，通訊

及號誌均落後甚多，電氣搜草常生事故，蒸汽攘車計有九千輛為

牽引之主力，其最新之型!B1J為 2-10-2柴電攘車及電氣接車則

為co-co型，電氣擴軍為25KV 、 50HZ 、 4800KW. a

系友座談會邀請了歷屆畢業有成就的學長們返校與在控師長、同學相

栗。一來連繫全系拉門外師生的感情;再者，畢業學長們可將多年來的工

作經驗教導在投向，亭，使學弟們對將來的貢膽發展有正確的了解，做為未

來深造或說業的參考;故此項活動對高年級的同學最有幫助，因而參加的

人數也最多。今年遠道同來的學長有扭扭骨寓里， 60鈑黃少華， 61放蕭瑞

荐，的故葉宏i賢、陳榮祥， 63級林仕園、林斯穎、蕭蕃、廖慶豐 164級軍

揚峰， 66鼓陳賈秀，小學弟們也利用座談的機會認識了畢業多年的學長

們，拉近了太家的距離，便利了將來入社會後的道繫，必能促進系上同學

的提撓與照應，對同學的發展有很大的助益。
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聊天散篇之八
專題演講邀請到了電信訪|籐昕副研長陳德跨學長主講「電信技街發

山水子越二三事

，內容包括有光法、聲浪、衛星通訊、海底電纜、計算機等，使同學

們了解到現在電信方面賞際愿用與發展。

展」

音樂欣賞是由青蓓文化事業公司來技播放古典音樂，並傲解說及介

毒害蘭陳
紹，節目內容包括莫扎特 K 252 小夜曲、貝多芬的命運交響曲、小豹瞌

史特算斯的春之聲及藍色多措河、柴可夫斯基的1812年序曲及天聽湖等。

康樂活動有撞球賽、 Big two 龍克牌賽及聯誼，其中以聯誼活動

有一次，拉伯跑進深山里苗族聚居的1$落，看他們元宵佳節舉行的站

月。在那裹，說們發現了一位漂亮出眾的姑娘，漂亮得使人不拉得將眼光

為主，這次邀請了靜宜外文系同學來校舉行，日期是廿一及廿二兩天，節

軍事閱。好多人暗中跟來跟去君，我也是其中之一。兩天一夜中，不放棄每

一個君到她的機會。這姑娘，不知道正中了許多「眼毒J '和女伴們混在

目內容包括有風箏比賽、聯歡晚會、夜遊青草湖、尋賢、螢火會、烤肉、

划船等，系上同學均踴躍參加，是非常可喜的事。

體育活動有排球、爬竿賽，大隊接力、足球四項，其中爬竿及大臣表

一起，言笑自立口，有時翩然起舞，有時五相戲諱 3 純真無碼，風姿罵怨。

是良心襄不拉地想;這麼好君的一個苗女，如果追求到手，帶進比較高度丈

闊的漢幸好社會，對她是一件好事還是壞事?她是深山要不知名的一朵美麗

的野花。是那種氣晨，那種土壤昕培成的。一且移殖到另一4個環境，也許

接力為了達到人人皆能參加的目的，每障人數定為30人，而且獎品豐宮，

全系的同學聚在一起比賽，場面熟闊又親切，大家都覺得有意義。有同學

很快她就枯萎了。(當然我沒有鼓動追求 3 就算有那勇氣的話，也未必追

求到手，我說的都是位定的話。)

政們在平越那山田里，一住星星年 o 有時跑八里路到公路上的馬場坪君

君來往的汽車，已算了不起的樂事，一年中也只有去聽去。少年人指力過

剩，稍有閒喂，就的兩三個淘伴往山襄跑，倒給我們發現了好許多奇景。

看些是本地人都沒有到過的，連個名字都沒有。當時，克思;草地到了一扭地

建議以後可以辦系運會。

:每報展由系美工祖主辦，展出者致睡紀念品，前四名頒發獎品，展

出海報不但為世園增光不少，而且讓全校師主了解電信週的活動，也表

現出電信系的同學不是只知讀書的書呆于，而是各方面皆能均衛發展的

好青年。另外系美工組也特別設計了精美燙金卡，其此次電信週生色不

少

方，若得張口結舌，驚嘆不已。就如發現那草草美女肢，心襄想，這樣的

奇景，如果搬到上海、武漢等大地方，將不知有多出名，及引多少遊客 2

舉辦一次電信週活動，怯了活動本身的價值外，更有意義的是活動的

籌備工作是要系上每一個份子的參與、合作才能完成，因而促進了高{g年

級同學感情的交流，加強了系上的團結精神，這是一次成功的電信適，希

現在海藏在叢山里，要不是打仗將一批略識風雅的大學主趕進這角落宴，望未來的電信週能更多是三多妾，也希望電信系的每一位同學皆為德智體畫

也許就一直淹沒無開了，為之吽屈不己。其實這都是旁觀人的代λ感，那

一位一

兼備的好學生，將來能為造福社會建設置京貢獻出一份力量。
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